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■ 会 長 報 告                仲田 廣志君 
皆さん、こんにち

は。今月は家族月間

です。これからクリ

スマス、お正月と遠

く離れた家族ととも

に合流して大勢で団

欒する機会も多くなることと思います。我が家に

おきましては、８人家族の大所帯でして毎日が賑

やかくお正月のようです。私の父は９１歳と４ヶ

月、母は８８歳８ヶ月です。二人とも健康に過ご

していますので大変ありがたく思っています。さ

すがに、父は足が弱ってきていますが、母は信州

の山奥の出身というだけあって足腰が強く、いま

だにあちこちへと出かけています。私としては、

家族一同が健康で暮らせていることに感謝と幸せ

を感じているところです。会員の皆様方もご家族

と支え支えられて日々お仕事に、趣味に、ロータ

リー活動に楽しくいそしんでおられることと思い

ます。ロータリアンは一つの家族です。例会、夜

間例会等で会員家族の交流を深めていけたら、こ

れに勝るものはないと思います。健康管理に気を

付けて無理せず自然体で、生かされている限りロ

ータリーを楽しみましょうとお伝えさせていただ

いて会長報告とさせていただきます。 

■ 理 事 会 報 告           池ノ谷 敏正君 
• １２月１月のプログラムが承認されました。 
• ２０１４－２０１５年度の会長ノミニーが承

認されました。 
• クリスマス家族例会の詳細が承認されました。 
• 親睦旅行について承認されました。 

 実施日／２０１３年５月１８日（土）・１９日

（日） 場所／東京方面 
• デジカメ購入について承認されました。 
■ 幹 事 報 告              池ノ谷 敏正君 
• 第２６２０地区より 

RI意義ある業績賞推薦のお願いが届いており

ます。 
• 第２６２０地区より 
２０１３年度国際ロータリー年次大会と第２

６２０地区ナイトへのお誘いが届いておりま

す。 
• 第２６２０地区より 
ロサンゼルス郡から RID２６２０公式歓迎の

書簡が届いております。 
• 一般財団法人比国育英会バギオ基金より 
バキオだよりが届いております。 

■ 出 席 報 告            中森 義次君    

本日のホームクラブ 
出席者 前回の補正出席者 

29／40 72.50％ 32／40 80.00％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石割君 ○河井君 ○栗原君 ○小泉君 

○小西君 ○森下君 石垣君 江﨑晴君 

大杉君 落合君 仲田晃君 

(２)メークアップ者 

大長 昭子君（藤枝南） 

■ スマイルＢＯＸ             中森 義次君 
• 誕生日祝ありがとう。６９才になります。ます

ます元気にすごしたいです。     松葉 隆夫君 

• ２２日で５０歳になってしまいました。これか
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らも気持ちだけは、３０代、４０代のつもりで

頑張っていきます。             新島 義之君 

 

スマイル累計金額   １２３，７３０円 

■ ロータリーの友紹介     櫻井 龍太君      

１２月は家族月間で

すが、ＲＩ会長メッ

セージは「世界でよ

いことをするため

に」との表題で、持

続可能な行事を実施

するよう示されました。そして最たる例がポリオ

撲滅活動であり、２０年以上過ぎた現在、あと一

歩で完了する状態にあります。 
 家族月間については、６頁以降に各クラブの活

動状況の記事があります。 
 タテ書のＰ７には「スピードと誠実さこそが、

Ｎｏ１になる秘訣」と題して、京都南ＲＣ会員の

成功した実例があり、大いに感銘を受けました。 

■ ク ラ ブ 年 次 総 会                    
 
次年度会長 
大塚 博巳君 

 
 
 
藤枝ロータリークラブ「2013年～2014年度会長」

のご承認を戴きましてありがとうございます。 

ご指名をいただいて“まだ時間がある”と思って

いましたが、あっという間にこの時期になり大き

な緊張をしております。 

私は、栗原会長年度（29 代）に入会させていただ

き、仕事（転勤）の都合で一度退会しましたが、

またお誘いを受け、村松会長年度（36 代）に再入

会させていただきました。 

40 周年を経過した歴史あるクラブでありますし、

そのうえ私自身ロータリアンとしての実績が浅く、

「大きな不安」と「その責任の重さ」を痛感して

おります。 

永く続くデフレの影響で厳しい経済環境下では

ありますが、先ず「一生懸命仕事」をする。そし

て「ロータリー活動も一生懸命」できますよう頑

張る所存でございます。 

先輩の皆様には何かとご指導を頂戴したいと存じ

ます。 

一緒にやっていただく幹事には、幸いにもユニ

ークさとリーダーシップを兼ね備えている森下幹

事でございますので心強く感じています。 

池ノ谷副会長、鈴木副幹事とも連携し、クラブ運

営をしてまいる所存でございます。 

又、クラブの理事・役員はこれから決定していく

わけでございます。役員就任をお願いをした節に

は「快諾」をお願いいたします。 

藤枝ロータリークラブの歴史と伝統を継承でき

ますよう、微力ではございますが一生懸命努める

所存でございます、会員諸氏におかれましては、

どうか絶大なるご支援・ご協力をお願いし申し上

げます。 

 
 
次年度副会長 
池ノ谷敏正君 

 
 
クラブ年次総会にて、次年度副会長としてご承

認いただきました池ノ谷敏正です。 

今の本心を率直に申し上げるならば、やはり不安

でいっぱいです。皆さんの代表という大役が自分

に勤まるだろうか、伝統ある藤枝ロータリークラ

ブの顔が今の私でいいのか、選考委員長からお声

をかけていただいてから今日まで自問自答を繰り

返してまいりました。 

しかしこの場に臨んで、今はお受けしている幹事

職を全うすべく努力し、また、その時に備え今日

から約１年半仲田会長、大塚会長エレクトの仕事

を学ばせていただき、勉強していこうと気持ちを

新たにいたしました。 

また、私の相棒ともなるべき副幹事には、信頼

できる懐の広い先輩鈴木舜光会員がついてくださ
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ることになりました。とても頼もしく心強く思い

ます。 

副幹事並びに会員皆様のご協力とお力添えをい

ただきまして、一生懸命務めさせていただく所存

ですので、よろしくお願いいたします。 

 
次年度幹事                      森下 敏顕君 
次期幹事の承認を戴きましてありがとうござい

ます。自己都合により一度退会しておりましたが、

再入会後も以前と変わらぬお付き合いいただき、

楽しいクラブライフを送らせていただいており、

感謝しています。これで大役がこなければ万々歳

ですが、そうもいかないようです。 
誰に言わせても堅実で、誠実な大塚会長の脚をひ

っぱらないよう努めるつもりですので至らない幹

事ですが、ご協力お願い致します。 
 

次年度会長   大塚 博巳君 
次年度幹事   森下 敏顕君 

  次年度副会長  池ノ谷 敏正君 
次年度副幹事  鈴木 舜光君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／池谷君） 


